Assemblée générale de l'association Les Jardins Partagés de Cachan le 4 juillet 2020, 17h30 jardin de la Pitancerie

Présent(e)s:

Christophe Fergeau – jardin de la Pitancerie
Alain - jardin de la Fontaine Couverte
Mélisse - jardin de la Fontaine Couverte
Gloria - jardin de la Pitancerie
Alexandra (pouvoirs de Frédérique, Anne, Albane) - jardin de la Pitancerie
Christine - jardin de la Fontaine Couverte
Brigitte - jardin de la Pitancerie
Agathe - jardin de la Pitancerie
Céline - jardin de la Pontaine Couverte
Jila - jardin de la Fontaine Couverte
Pauline (pouvoir de Stéchenie) i cardin de la Fontaine Couverte

Pauline (pouvoir de Stéphanie) - jardin de la Fontaine Couverte

Christophe Maje-Josse (pouvoirs de Josiane, Fara, Jean-Michel) - jardin de la Fontaine Couverte

Nous commençons pas un tour de table, puisque nous ne nous connaissons pas tous entre les deux jardins.

Dans les personnes présentes, on compte 6 membres du jardin de la Pitancerie et 7 membres du jardin de la Fontaine Couverte.

Présentation du rapport moral pour l'année 2020 (écrit par Pauline, complété par Josiane et Alexandra) par Christophe F.:

Rapport moral 2020 Jardin Partagés de Cachan

Merci à toutes et à tous d'être présents à notre 9ème assemblée générale et de l'intérêt que vous portez à notre Association.

Le rapport moral de l'année 2020 est un peu particulier car la crise sanitaire est venue mettre un frein à de nouveaux projets; cependant nous avons quand même pu maintenir certaines de nos activités et créer ou renforcer le contact avec des partenaires associatifs:

Début mars 2020 : nous avons rencontré L'Association La Bouilloire. A l'issue de cette rencontre, nous souhaitions proposer pendant les vacances de Pâques un projet « atelier de fabrication d'hôtels à insectes » et en septembre l'atelier « fabrication de nichoirs ». Le confinement a stoppé ce projet. Nous attendons que la situation sanitaire s'améliore pour reprendre contact avec l'Association La Bouilloire afin de réaliser ces ateliers.

Le partenariat avec le collectif Composterre a, lui, pris forme.

La capacité de stockage du compost n'étant pas suffisante, Composterre nous contacte régulièrement pour vider leurs bacs de maturation. Nous nous organisons pour récupérer ce compost entre les deux jardins.

La collaboration avec le collectif Composterre nous aide entre autres à répondre à un des enjeux actuels de nos jardins qui est l'enrichissement de la terre.

Par ailleurs, entre deux confinements, nous avons pu organiser une journée portes ouvertes début juillet 2020 dans le cadre de l'événement Les Jardins Ouverts d'Ile-de-France. Selon nos souvenir le Jardin de la Pitancerie a participé le 4 juillet.

Poursuite de la mise en place de piège pour l'observation de la mouche bactrocera avec la structure FREDON lle de France. Relevé du piège une fois par semaine (La mouche bactrocera dorsali, originaire du sud-est asiatiques et se propage en Europe).

FREDON accompagne la gestion collective en santé des végétaux et coordonne les réseaux

de surveillance.

Ces mesures de gestion s'appliquent à un certain nombre de sites sensibles où des mouches des fruits peuvent être observés comme notamment les jardins familiaux.

Nous avons également participé au forum des associations qui s'est tenu en septembre. Cette journée a renforcé l'idée de créer de nouveaux jardins à Cachan, certains habitants nous ayant interpellés sur ce sujet. Nous avons adressé ces personnes à la mairie afin qu'elles puissent proposer les terrains repérés.

Plus d'une vingtaine de demandes a été notée mais en réalité seulement quelques

inscriptions ont été finalisées.

Notre association s'est également inscrite au budget participatif de la ville de Cachan. En collaboration avec le comité de quartier du Coteau et de l'Association des Ateliers du Val de Bièvre (proposition de mise en valeur de la fontaine couverte avec la pose de panneaux explicatifs sur l'histoire de la fontaine couverte). Nous avons proposé l'aménagement de la parcelle au dessus de la fontaine couverte, qui jouxte l'un de nos jardins. Ce projet a été sélectionné et sa mise en œuvre devrait démarrer dans les semaines a venir.

Pour la Pitancerie il s'agissait du projet de récupérateur d'eau. Ce projet là n'a pas eu assez de votes pour être élu.

L'année 2020 a été marquée par la crise sanitaire qui nous a tous affecté d'une façon ou d'une autre.

Nous avons fonctionné au ralenti et certains projets ont été stoppés. Mais par ailleurs, le confinement a déclenché chez certains le besoin d'être plus proche de la nature et des envies de jardinage. Nous avons eu cette année de nombreuses demandes d'inscription.

Nous avons consacré l'automne à la recherche d'enrichissement de la terre (compost, paille..)

Nous avons certains points à améliorer comme :

La communication, l'information, lors de nos propositions d'animation.

La communication et le renforcement des liens entre les deux jardins.

Réfléchir sur les modalités d'intégration des nouveaux jardiniers (à quel moment de l'année les accueillir, comment les guider dans les premiers mois sur l'organisation du jardin...).

Renforcer les valeurs de notre association (charte) : confiance, respect, convivialité et bien entendu partage, partage du temps, temps technique, temps festif, temps pédagogique.

Nos projets :

Les élections pour le budget participatif de Cachan ont eu lieu déjà en 2021. C'est pour cela qu'un des grands projet de cette année sera l'aménagement de la parcelle au dessus de la Fontaine Couverte.

En 2021, d'autres partenariats sont en train de voir le jour ou de se consolider: avec le CAUE 94 (conseil d'architecture d'urbanisme et de l'environnement): mise à disposition du jardin de la Fontaine couverte pour des visites et interventions autour de la valorisation du quartier du Coteau, participation avec le collectif Plateau Urbain à la consultation pour la réalisation de l'écoquartier dans le quartier de la gare d'Arcueil Cachan.

Au sein même de nos jardins nous avons pour projet de mêler la dimension artistique à nos activités de jardiniers (réalisation d'une fresque, de carnets de voyages, partenariat avec l'école de musique pour des concerts au jardin...)

Voici pour le bilan de l'année 2020 qui malgré tout s'est révélé riche en activité et rencontres avec des partenaires intéressés par la question du jardin et de la nature.

Vote du rapport :

Contre – 0

Abstention -0

Le rapport est voté à l'unanimité.

Nous continuons avec la présentation des comptes de l'association pour l'année 2020 par Christophe Mahé-Josse :

٠..

En 2020, nous avions 24 adhérents, dont 10 jardiniers à la Pitancerie et 14 à la Fontaine Couverte.

Vote du rapport :

Contre – 0

Abstention - 0

Le rapport est voté à l'unanimité.

Nous avons validé des cotisations d'un montant de 10 euros pour l'association et 10 euros pour le jardin (le montant des adhésion est resté inchangé).

Par la suite nous proposons l'élection du nouveau conseil d'administration. Se sont représentés les membres du conseil précédent :

Christophe F

Christophe MJ

Fara

Pauline

Brigitte

Josiane

Jila a proposé sa candidature dans le nouveau conseil.

Vote du nouveau conseil d'administration collégial.

Contre - 0

Abstention -0

Les membres du CA sont élus à l'unanimité.

Agathe propose d'élire les prochains CA à bulletin secret afin que chacun puisse s'exprimer de manière confidentielle sur les membres du CA. Cette proposition peut être prise en compte pour la prochaine AG, à discuter alors au sein du CA.

Christophe MJ annonce qu'à partir de 2022, le bulletin d'adhésion contiendra une nouvelle clause sur le droit à l'image pour recueillir l'accord ou le désaccord des membres de figurer sur les photos prises au jardin et leur distribution.

Le CA pourra se réunir pour organiser la participation de l'association au Forum des Associations début septembre.

Fin de l'AG

Chair Koph Fopean

Brighte DELHOHHE

Scanné avec CamScanner